

---

**ENERGÍA.** MINHACIENDA DICE QUE AÚN NO ES UN HECHO

# MinMinas insiste en que no se firmarán más contratos

BOGOTÁ

La ministra de Minas, **Irene Vélez**, reiteró que el país no suscribirá más contratos nuevos de exploración y explotación.

Esto, según afirmó, “no es una decisión caprichosa”, sino que actualmente hay 117 contratos en exploración cuya viabilidad es posible que satisfagan

las necesidades energéticas a corto y mediano plazo.

“Todavía tenemos recursos que podrían convertirse en reservas tanto de gas como en petróleo. No queremos salir a presionar la frontera extractiva en un contexto de crisis climática”, dijo.



**JUAN PABLO VARGAS CUÉLLAR**

@JPVargasCue